

EIBAR / La biblioteca cierra su sala provisional para reabrir una parte del espacio

La sala provisional habilitada por la biblioteca de Eibar en la tercera planta de Portalea se cerrará el próximo lunes, 15 de octubre, con el objetivo de iniciar los trabajos de acondicionamiento y apertura de la parte de la biblioteca en la que ya se han hecho las obras. Todavía no se conoce la fecha de la reapertura de la biblioteca Juan San Martín, pero será en los próximos días.

La sala provisional de lectura y consulta de hemeroteca ha estado abierta desde el pasado mes de julio, cuando empezaron las obras de ampliación de la biblioteca eibarresa.

Ahora ha finalizado la primera fase de este proyecto y es posible habilitar una de las zonas de la biblioteca para que empiece a funcionar con normalidad. La mayor parte del espacio estará cerrado para que puedan proseguir los trabajos de ampliación del servicio a través de la zona dedicada a la biblioteca infantil. Las obras concluirán el próximo año.